

Franckesche Stiftungen zu Halle

A Short and Easy Way For The Palatines To Learn English. Oder Eine kurze Anleitung zur Englischen Sprach, Zum Nutz der armen Pfältzer/ nebst ...

London, 1710

VD18 90817141

Ecclesiastes Ch. XII. 13.14.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and periods of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

English.

Teutsch.

Ecclesiastes Ch. XII. Prediger Salom. 13. 14.

Cap. rii/ 13. 14.

Let us hear the conclusion of the Whole matter, Fear God, and Keep his commandments: for this is the Whole duty of man.

Last uns die Haupt Summa aller Lebre boren/ fürchte Gotti und halte seine Ge= bot; denn das gehö= ret allen Menschen zut. Denn GOtt wird alle Wercke für Gericht bringen / das berborgen ist / es sengut oder bose.

For God shall bring Work into every judgment, with every fecret thing, whether it be good, or whether it be evil.

Pfalm crliii/ 104

Pfalm. CXLIII, ro.

her?/ lebre mich thun nach deinen Wohlgefallen / dein guter Geist führe mich auf ebener Bahn.

Lord teach me to do according to thy pleasure let thy good Spirit lead me in the right paths.

E 91 9 6: